



MAUBOURGUET : MÉDIATHÈQUE ET FRANCE SERVICES RÉAMÉNAGÉES POUR MIEUX VOUS ACCUEILLIR

Après plusieurs semaines de travaux, l'espace mutualisé France Services et Médiathèque de Maubourguet ouvrira ses portes à partir du 15 avril. Grâce à un projet de réaménagement accompagné par l'agence de design et de services Pratico~Pratiques et financé par la Banque des Territoires dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt "Lieux innovants, lieux accueillants", les usagers découvriront un lieu plus moderne, plus fonctionnel... et plus accueillant !

Les travaux, menés en grande majorité par les services techniques de la Communauté de Communes Adour Madiran (CCAM), ont permis d'améliorer l'agencement des locaux pour offrir un service plus agréable et adapté aux besoins des usagers. Désormais, chacun pourra profiter d'un espace modernisé, conçu pour favoriser l'accueil, la convivialité, la confidentialité et l'accessibilité.

Un cadre modernisé et plus fonctionnel

- Un nouvel espace d'accueil, repensé pour mieux orienter et accompagner les usagers dès leur arrivée
- Un espace informatique rénové, avec des équipements mis à disposition pour effectuer des démarches en ligne, travailler ou se former au numérique.
- Des bureaux confidentiels, permettant d'assurer un accueil plus discret et personnalisé pour les usagers de France Services.
- Un espace jeunesse repensé, plus chaleureux et adapté aux enfants, pour leur offrir un cadre confortable et accueillant pour la lecture et les animations.

La **Médiathèque de Maubourguet** rouvre ses portes avec ses horaires habituels, offrant aux lecteurs un cadre rénové pour emprunter des documents, lire sur place ou participer aux animations.

L'espace **France Services** reprendra également son activité, permettant aux habitants d'accéder à un accompagnement administratif de proximité dans de meilleures conditions.

Toute l'équipe est impatiente de vous accueillir et de vous faire découvrir ces nouveaux espaces. Nous vous remercions pour votre patience durant les travaux et vous donnons rendez-vous dès le 15 avril !